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Question écrite n° 49795

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé du développement de la région capitale sur le
volet sécurité de ses réflexions et de ses propositions sur le devenir de l'agglomération parisienne. En effet, si
tous les dossiers méritent d'être ouverts et débattus, il n'en reste pas moins que, de tous les sujets, des
transports aux questions de gouvernance, de l'urbanisation, aux problématiques de loisirs, le problème de
sécurité reste une priorité essentielle d'accompagnement du développement urbain vers les pôles de
développement. Ce problème doit donc être une réelle toile de fond de toute proposition, tant l'insécurité
apparaît comme un véritable fléau pour la vie quotidienne de très nombreux Franciliens. Cette appréciation
sécurité devrait donc être systématiquement apportée par la consultation des services du ministre de l'intérieur.
Il lui demande donc s'il compte retenir cette suggestion pour mener à bien sa mission de réflexions et de
propositions.
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